

人にやさしく
地球にやさしい

大日新聞

大日化成株式会社
〒571-0030 大阪府門真市末広町 8-13
TEL : 06-6909-6755 FAX : 06-6909-6702
URL : http://www.dainichikasei.co.jp

通気緩衝工法 水分を逃がし防水層の割れ・ふくれを防ぎます

BIGSUN
RX 工法

謹賀新年 本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

なでしてジャパン! 湯郷 Belle を応援してきました!

10月9日 湯郷ベル対アイナック神戸

私は、子供がサッカーをやっていることもあり、何度か湯郷ベルの試合を見たことがありました。観客はそんなに多くはありませんが選手とサポーターの距離が近く、とても親しみやすいチームで、発足当時から地元との協力のもと、愛され支えられている地域密着のチームです。

そんな湯郷ベルに弊社が縁あつたことになり、この試合を社員一同で応援に行くことになりました。なでしてジャパンの代表が7人いるアイナック神戸の対戦ということで話題を呼び、チケットは即完売でした。当日は朝からすごい人数で、5時過ぎから並ぶファンもいたそうです。

入場者数は今季最高の4958人、わか社からは会長、社長合わせて23人で応援に行きました。全員そろって「BIGSUN」のロゴのはいた新しいユニフォームに着替えての観戦です。

試合は、一点を争う白熱したものでした。川澄のスビードのあ



が来たと考えます。さて、大日化成は会社設立以来30年以上にわたり一人と地球に優しい防水性能の優れた水系の安心材料を作つてまいりました。今でこそエコとか環境問題が取りざたされておりましたが、大日は設立当初の昔から愚直なまでにその方針でやってきました。今、ようやく道が開けてきたように思います。然しながら、この長引く不景気に売上げ利益も今後とも非常に厳しい状態が続くかもしれないと、それまで作つた防水材・補修材・緑化資材で世の中のお役に立ち、ユーザー様から喜んで頂いたり、工事業者の方からビッグサンを使って良かった。等の御意見を頂き笑顔で頂いたりした時に、本日の正しい企業活動が出来たと感じることができそうです。

先ずは、お客様から喜んで頂きお金だけではない新しい形の利益とお客様の幸せを少しだけ分けたい。何かにつけて「俺が私か」の世界で大日はこれからも愚直に「人の助けになりたいお役に立ちたい精神」で頑張つて行く所存です。

ただ、一つだけ自慢を聞いて下さい。昨年暗いニュースばかりの中で唯一とてついても良い明るいニュースが、なでしてジャパンワールドカップ優勝の話でした。そのなでしてリーグの湯郷ベルさんとのスポンサー契約を交わしたことです。

彼女たちの可愛い表情と、彼女たちブレインを認めていると本当にすばらしいなあと思います。

昨年は、日本にとつての近年まれに見る最悪の災難・国難の一年であったように思います。世界的に考えても、ギリシャに端を発し、全欧・全世界に影響を及ぼす財政破綻問題、益々台頭する中国のパワー、脅威。アメリカが積極的にアジア経済をコントロールし、自国の権益を確保しようとする動き、EU問題。その他色々なめまぐるしい動きが世界規模で繰り広げられる中で、景気回復の明かりも見えずに翻弄される日本であったように思います。

ただ、やはり誰か考えても最大の災難は3・11東北大地震であったと考えられます。一瞬の地震と津波で、約2万人もの尊い命が失われて、多くの悲劇が発生いたしました。ここで、改めて震災被害に遭われた東北各県の皆様にお見舞い申し上げます。また、福島原発問題においても被害は収束しておらず、除染問題等多くの課題を残したまま、年を越しているようにも思えます。そんな内憂外患の真只中にある日本ですが、日本は震災時に全世界が驚嘆した秩序正しく助け合ひの精神を重んじ古くからの文化に根ざした一人一人の行動が、こんな酷い未曾有の悲劇に立ち向かう勇氣と方向を全世界に指し示したと思えます。

ここ最近「失われた10年」と言われるもつと前、第二次大戦後から、わが国は戦争の悲劇から立ち直るために必死になつて日本の精神資質で先達たちががんばり、そのうする事で、神武・岩戸・いつげなき景気などの物質的な豊かさを身にいつげなき景気なに見習い模倣することであったように思えます。その模倣の中で一つ最も大切な日本文化・精神も若干磨かれていったようにも思いました。

しかしながら、今回の災難が改めて我々皆の心にある日本本来の良さを出させてくれたのではないかと思います。高度成長期長期の日本のように中国・韓国が拜金主義とも見えるバブリーな動きをしてのめに対する、これを機会に我々は足元を固めて本當の文化・幸せを追求するべきとき

また、一つだけ自慢を聞いて下さい。昨年暗いニュースばかりの中で唯一とてついても良い明るいニュースが、なでしてジャパンワールドカップ優勝の話でした。そのなでしてリーグの湯郷ベルさんとのスポンサー契約を交わしたことです。

彼女たちの可愛い表情と、彼女たちブレインを認めていると本当にすばらしいなあと思います。



取締役営業部長 中村貴一

特に可愛く面白いのは、彼女たちのプロフィールに書かれている内容です。

多くの選手が、食べることに特にGKの福元選手は、特技として「出されたものは、全部食べる」と書いています。今時、ダイエットをして痩身美容に走る女の子が多い中で素晴らしいじゃないですか。女子サッカーの周辺事情は優勝した後もそんなにも良くなつたとは言えませんが、人間はスパーのレジ係として働きその後練習に集まるのです。だから、そんな逆境にも耐えながら好きなサッカーを続ける。Jリーグの選手でそんな人もいます。で、彼女達の事、もうメチャクチャ可愛いとか言います。彼女たちのスポンサーの一人になった喜びと、彼女たちが分け与えてくれる楽しさがあれば、今年のロンドンオリンピックの楽しさが倍になると思えます。

そここそ、今年の日本の希望の星として輝く本當の意味での大躍進があると考えます。

今年は辰年、登り龍に当り日本全体の復興の年となり大日新聞読者の皆様にも大きな飛躍の年となりますよう。

新年のご挨拶とさせていただきます。

熱血営業マン!
ダイニ子さんの奮闘記



こんなところで活躍しています

駐輪場屋根 (VUS500)

